



2 Pièces

45 m²

Réf. MZICC4816

255 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cet appartement de 45 m² situé dans une résidence de standing au Cannet, à quelques pas du centre-ville et de la place Bellevue. Ce bien se compose d'un séjour lumineux, d'une cuisine indépendante, d'un espace nuit avec placards intégrés, ainsi qu'une salle de bains. La terrasse, orientée Sud-Ouest, vous offre une vue dégagée dans un environnement calme. Des travaux de rénovation sont à prévoir, permettant ainsi de personnaliser cet appartement selon vos goûts. Pour compléter ce bien, vous bénéficierez d'un garage ainsi que d'une piscine dans la résidence. Ne manquez pas cette ...

Discover this apartment of 45 m² located in a luxury residence in Le Cannet, a few steps from the city center and Place Bellevue. This property consists of a bright living room, an independent kitchen, a sleeping area with built-in wardrobes and a bathroom. The terrace, facing south-west, offers you an unobstructed view in a quiet environment. Renovation work is to be planned, thus allowing you to customize this apartment according to your tastes. To complete this property, you will benefit from a garage as well as a swimming pool in the residence. Do not miss this rare opportunity to acquire a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com